



Liceo Bicentenario
Altos del Mackay

COYHAIQUE, 08 de abril 2021

COMUNICADO

ESTIMADA COMUNIDAD EDUCATIVA:

Informamos a ustedes que por instrucción de la Dirección de Educación Municipal, se posterga el inicio de clases presenciales hasta nuevo aviso. Se comunicará oportunamente, con al menos 48 horas de anticipación, la nueva fecha; una vez que el Sostenedor autorice el inicio y refiera para asegurar el cumplimiento de las condiciones sanitarias en la implementación de clases presenciales en nuestro liceo.

La razón de la postergación de la fecha de inicio obedece a que, indistintamente desde ésta dirección se tenía todo considerado en lo que incumbe al aspecto técnico pedagógico, la DEM enviará dentro de los próximos días una profesional Prevencionista de Riesgo, para evaluar condiciones de infraestructura y transporte de nuestro establecimiento .

Sin otro particular, se despide atentamente,

DIRECCIÓN